

26.11.04

Beschluss

des Bundesrates

Benennung von Vertretern in Beratungsgremien der Europäischen Union (Ausschuss der Kommission für europaweite eGovernment-Dienste - PEGSCO)

Der Bundesrat hat in seiner 806. Sitzung am 26. November 2004 wie folgt beschlossen:

Der Bundesrat benennt gemäß § 6 Abs. 1 EUZBLG i.V.m. Abschnitt IV der Bundesländer-Vereinbarung für den Ausschuss der Kommission für europaweite eGovernment-Dienste - PEGSCO zur ständigen Teilnahme (Liste A)

einen Vertreter der Freien Hansestadt Bremen,

Senator für Finanzen

(Herrn Dr. Martin Hagen).